

Endlich wieder Gemeinschaft erleben

Kneipp-Verein Kempten fährt die Aktivitäten langsam wieder hoch



Die Nachfrage für die erste Wanderung des Kemptener Kneipp-Vereins in Coronazeit war so groß, dass ein zweiter Termin angeboten werden musste. Erlebnis-Wanderleiterin Monika Weitnauer führte die Mitglieder von Imberg nahe Bad Hindelang über den Staußbergsattel zur Alpe Sonthofer Hof. Das gemeinsame Wandern durch die sattgrüne und blühende Voralpenlandschaft war Balsam für die Seelen der Teilnehmenden, denn alle haben unter den Kontaktbeschränkungen während der Corona-Pandemie gelitten. Nach ausgiebiger Rast mit gutem regionalen Essen ging es hinunter in den Löwenbachtobel. Die Wanderer konnten dort ihre müden Füße im kalten Wasser erfrischen. Anschließend führte ein steiler Weg zurück nach Imberg. Selbstverständlich wurden die noch geltenden Abstands- und Hygienemaßnahmen eingehalten.



Fotos: Monika
Weitnauer und
Christian Braun

Kontakt:
Kneipp-Verein Kempten e.V.
St. Mang-Platz 11
87435 Kempten
info@kneippverein-kempten.de
www.kneippverein-kempten.de